



Deutsch-Indische Gesellschaft Bodensee. e.V.

e-mail: dig-bodensee@web.de

Konstanz, 27. Juni 2022

Liebe Mitglieder und Freunde der Deutsch-Indischen Gesellschaft Bodensee e.V.,

wie bereits bei unserer letzten Jahreshauptversammlung am 02. Juni 2022 besprochen und auf der aktuellen Homepage veröffentlicht, möchten wir Euch zu unserem nächsten Event herzlich einladen:

Wir werden am **Donnerstag, dem 28. Juli 2022**, im Museum „Haus der Kulturen der Welt“ in Basel die interessante Ausstellung „**Erleuchtet – Die Welt der Buddhas**“ besuchen. Gerne werde ich durch die Ausstellung führen.

Wir treffen uns um 12:30 Uhr am Haupteingang bei der Museumskasse. Die Führung wird gegen 13:00 Uhr beginnen und ich denke, sie wird ca. 90 Minuten dauern. Danach kann sich jeder das Museum selbst anschauen. Es bietet viel Interessantes. Der Museumseintritt kostet pro Person 11,- CHF (Gruppentarif).

Weitere Informationen über das Museum findet ihr auf: www.mkb.ch

Die Anreise solltet ihr selbst organisieren. So könnt ihr eigens planen, was ihr nach der Führung noch unternehmen wollt.

Die günstigste Variante ist derzeit die Anreise mit dem **9 €** - Ticket:

z.B.: 08:53 Uhr ab Konstanz, Ankunft in Basel Badischer Bahnhof 11:12 Uhr + Tram 2 bis Station Bankverein und zurück Tram 2 bis Station Basel Badischer Bahnhof, von dort ab 17:49 Uhr, Ankunft in Konstanz 20:05 Uhr.

Wer lieber mit dem Auto fahren möchte, kann folgende Adresse ins Navigationsgerät eingeben:

Museum der Kulturen Basel
Münsterplatz 20, CH-4051 Basel

Wie immer bitten wir um baldige Anmeldung per Mail: dig-bodensee@web.de. (begrenzte Teilnehmerzahl)

Mit besten Grüßen, auch im Namen des Vorstands der DIG-Bodensee e.V.

Dr. Cornelia Mallebrein, 1. Vorsitzende